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部⾞購⼊のお知らせ
  の度は、ご寄付いただきました資⾦により新しい部⾞を購⼊することができま
したことを、⼼より感謝申し上げます。

 2⽉の納⾞以降、新しい部⾞は春合宿や東商戦等のイベントで⼤活躍しておりま
す。乗⾞した部員からは乗り⼼地が良くなったと好評で、快適かつ安全に遠⽅のゴ
ルフ場まで移動することがより⼀層可能になりました。遠⽅のゴルフ場への移動は
⼼⾝ともに疲れることも多いですが、部⾞のおかげでその疲れを軽減でき、部員の
パフォーマンス向上にも繋がっています。

 今後も⼤会や部内イベント等で部⾞の使⽤機会が増えてまいりますので、部⾞を
⼤切に使い、さらなる活躍を⽬指して努⼒を続けてまいります。引き続き温かいご
⽀援とご声援を賜りますようお願い申し上げます。

⽂責 佐藤（⼤）
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緑⾵会総会・懇親会
�
�   �⽉ 1 7⽇に緑⾵会総会・懇親会が⾏われました。コロナ禍の影響で⻑い間書⾯
での開催でしたが、とうとう実開催することができました。

 総会には緑⾵会のOBOGの皆様2 8名と現役部員2 6名が参加しました。ここ数年
で最も⼤規模なOBOGの⽅々と現役との交流の場でもありました。特に総会後の
懇親会では、現役部員が作成した資料に基づき、近況報告と新年度の活動⽬標を
説明させていただきました。会を通じ、現役部員はOBOGの皆様と当時の部の様
⼦やゴルフのことなどいろいろなお話をさせていただきました。

 歴代の先輩⽅から受け継がれてきたゴルフ部の伝統と⽂化を守りつつ、総勢6 0
名近い現役部員の⼀⼈ひとりの個性を尊重できるような素敵な部活動にしていき
たいと思いました。と同時に、卒部してからもずっとゴルフ部のことを気遣って
くださっている先輩⽅に感謝と尊敬の念をより⼀層感じました。私たち現役部員
はゴルフや勉強に打ち込むのはもちろんのこと、緑⾵会の先輩⽅のようにいつま
でも後輩のことを気遣えるような素敵な社会⼈になれるよう、⼈間⼒も⾼めてい
きたいと思います。これからも精進してまいりますので、よろしくお願いいたし
ます。 �

⽂責 曽根
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�
  ⽉2 1⽇にメイプルポイントゴルフ
クラブにて強化チームの2⽉⽉例を⾏
わせていただき、9名の強化メンバー
が参加しました。

 会場のメイプルポイントゴルフクラ
ブはグリーンが広く、かつコースのア
ンジュレーションが⼤きいため正確な
ショット技術、そして弾道予測が必要
な難しいコースでした。また当⽇は⾬
が降っており、難しいコンディション
でのゴルフとなりましたが、そのよう

強化チーム2⽉⽉例

な中でも３年宇野・２年曽根・１年⼭下は⾼スコアを残しました。
 特に宇野が7 0台を出したことで、チーム内でCブロック昇格という⽬標に向けて、
これまでよりさらに切磋琢磨しようという動きにつながり、練習もより活発に⾏うよ
うになりました。個⼈的には今回の⽉例は悔しさが残る結果となってしまいました
が、今回⾒つかった課題を１つずつ克服し、リーグ戦ではチームにスコアとして貢献
できるよう、⽇々練習や研究に取り組む所存です。
 
 我々強化チームがゴルフに打ち込めるのも、OBOGの皆様のご⽀援のおかげです。
⼼から感謝いたします。今後は商東戦やリーグ戦において、皆様に良い結果をお届け
できるよう、強化チーム⼀同、より⼀層努めてまいります。これからも温かいご⽀援
とご声援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 �

⽂責 本⽥

    ⽉ 1 5 ⽇ に 加 茂 ゴ ル フ 倶 楽 部 に て 部 内 ⽉ 例 を ⾏
い、7名の部員が参加しました。

 天候に恵まれ、2⽉とは思えない暖かさの中、気持
ちよくゴルフをプレーすることができました。1年部
員の中では今回のコースで初めてバックティーで回
る部員もおり、良い経験になったと思います。私⾃
⾝久しぶりのコースになってしまいましたが、普段
の練習の成果を感じるとともに改善点や反省点を多
く実感し、⼤変学びの多いゴルフとなりました。

2
2⽉部内⽉例

2

 冬期休暇に⼊って初の部内⽉例となりましたが、こうして休み期間でも部活でゴル
フに取り組むことが出来るのは⽇頃の皆様のご⽀援、応援のおかげです。今後ともよ
ろしくお願いいたします。                     ⽂責 ⾓⾕
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商東戦

春合宿

岩と巧みな池の配置が印象的で、⼀筋縄ではいかないコースでした。しかし、各
⾃が冬季の練習の成果を発揮し、真剣ながらも楽しんでプレーすることができま
した。

 ⼤会で使⽤されるようなコースでプレーできたことは、参加した部員、特に1年
⽣にとってはとても貴重な経験となったことと思います。今回⾒つけた課題に向
き合い、これからも精進してまいります！

⽂責 佐藤（光）

  ⽉4⽇から5⽇の2⽇間、茨
城県常陸⼤宮市のロックヒルゴ
ルフクラブにて春合宿を⾏いま
した。

 ロックヒルゴルフクラブは男
⼦部Cブロック秋季リーグ戦、
⼥⼦部Eブロック春季リーグ戦
の会場となっており、露出した

3

3  ⽉1 1⽇に⻄那須野カントリー倶楽部
にて東京⼤学との交流戦を⾏いました。
�後期⼊学の部員をはじめとしてゴルフま
で負けていられないという強い気持ちで臨
んだ⼀戦でしたが、結果は惜しくも敗戦と
いうことになりました。
�詳しい結果は2年⼩俣がホームページのブ
ログに投稿してくれているのでこちらをご
覧ください。
h t t p s : / / 1 2 8 4 g o l f . c o m / b l o g _ n e w s / n e
w s / 2 0 2 3 s h o t o /

 個⼈的には同期の宇野と組んで最終ホールの1 u pで勝つことができたものの、まだま
だティーショットの安定感に⽋けていると感じたので春のリーグ戦までに調整していき
ます。
� �東京⼤学運動会ゴルフ部の皆様、ありがとうございました。今後ともよろしくお願い
いたします！ �

⽂責 � �北林

https://1284golf.com/blog_news/news/2023shoto/
https://1284golf.com/blog_news/news/2023shoto/
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1年部員紹介v o l . 5

⼭ 下 � 和 将
①経済学部

②８年

③好きな塗り薬：ムヒ

 理由：困った時にいつもそこにあるから。

④Cに上がります。

李 � 美 優 �
①商学部

②⼤学から

③好きなアーティスト：

  RADW IMP S � / � M r . C h i l d r e n

 理由 :

  どんな気持ちにも寄り添ってくれるから。

④はやく1 0 0切れるように頑張ります！

松 原 � 秀
①商学部

②幼少期から

③好きなテレビ番組：⽔曜⽇のダウンタウン

 理由：コンプライアンスに厳しい昨今では

珍しい挑戦的なコンテンツだから。

④ハワイでゴルフしたいです。

①学部

②ゴルフ歴

③好きな〇〇とその理由

④ひとこと、意気込み

吉 川 � 綾 ⼈ �
①ソーシャル・データサイエンス学部

②⼤学から

③好きな⾊：⿊

 理由：かっこいいから。

④ゴルフ頑張ります！

渡 部 � 将
①社会学部

②⼤学から

③好きな本：⾃省録

 理由：読むたびに新たな気づきがある本だから。

④地道にゴルフを頑張ります！



  

 会員の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。ここ

に、緑⾵会会報６号⽬を発刊いたしました。今⽉号では、⽉例ラウンドなどのゴル

フ関連の活動のみならず、OBOGの皆様との緑⾵会総会、最後となる１年⽣紹介な

どを取り上げました。部員がゴルフに真摯に向き合う様⼦、部員の和気あいあいと

した様⼦をお伝えできていれば幸いです。

 さて、来⽉から新年度、新たな後輩が⼊ってきます。主体性・積極性を持ってゴ

ルフ部に貢献してくれる新⼊⽣を迎え⼊れるべく、部員⼀同⼼を躍らせながら準備

をしております。新⼊⽣がゴルフを好きになれる、初⼼者からでもリーグ戦を⽬指

せる環境作りを⽬指し、私たちも先輩として気持ちを新たに精進して参ります。

 このようにゴルフに打ち込むことができるのも、ひとえに緑⾵会員の皆様のお⼒

添えのおかげでございます。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたしま

す。

広報担当：３年⼩林遥⼦・諏訪原遼・２年⻑原春⾹・１年関川夏帆⼦
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編集後記

↑新年度の新歓チラシです！


